



El Ministerio de Relaciones Exteriores del Estado Plurinacional de Bolivia
lamenta el sensible fallecimiento del:

Embajador Jorge Gumucio Granier

Ex Viceministro de Relaciones Exteriores, Embajador de Bolivia, impulsor de la institucionalización del Servicio Exterior y de la Academia Diplomática. La Canciller del Estado, el personal diplomático y administrativo del Ministerio, los jubilados y los egresados de la Academia Diplomática expresan las más sentidas condolencias a la familia del Embajador Gumucio por tan irreparable pérdida que enluta a la diplomacia boliviana.

La Paz 20 de agosto de 2020